## Un « afterwork » au lycée Chevrollier pour former ensemble les techniciens engagés de demain

Le mercredi 3 juillet 2024, deux enseignantes de la section professionnelle *Pilotage et maintenance industrielle* du lycée Chevrollier ont organisé un afterwork pour proposer un plan d'action aux entreprises afin de faciliter l'insertion des élèves dans le milieu professionnel.



Il était 18h quand le binôme Gwénaëlle Gueguen, enseignante en pilotage industriel et Jézabel Jacquat enseignante en lettres-histoire ont vu les premières étapes de leur projet d'accompagnement se concrétiser. Étaient au rendez-vous les entreprises Bucher Vaslin, Farméa, GRT Gaz, Pasquier, Prophar, Seba Motorisation, les deux élèves volontaires pour représenter la filière, l'association C'Possible, la Direction et les collègues de la famille métiers. « Nous voulons améliorer la relation école-entreprise-famille afin d'aider chaque élève à s'élever dans la vie, qu'elle soit professionnelle, personnelle et citoyenne », expliquent-elles devant une assemblée participative.

## Un accompagnement axé sur une relation tripartite avec l'élève au centre

L'événement a mis en lumière un programme d'accompagnement novateur, centré sur les besoins des élèves, des entreprises et des parents : « nous souhaitons changer l'image du lycée professionnel et mieux préparer nos élèves à comprendre la plus-value de leur formation. Nous voulons les aider à entrer progressivement dans le monde industriel. Nous faisons le pari qu'il faut partager nos domaines d'expertise avec les entreprises et les parents. Nous sommes là pour renforcer ces liens. »

Ce programme comprend une planification annuelle, rythmée par des sorties culturelles en lien avec l'environnement professionnel offrant ainsi aux élèves une immersion complète et concrète dans leur futur domaine d'activité. Une préparation spécifique aux PFMP est également proposée par l'intervention de l'association *C'possible* avec pour application la reconduction du stage-dating le 17 octobre 2024.

L'événement s'est clôturé par un moment convivial favorisant les échanges entre tous les participants. Les élèves ont aussi pu témoigner de leur parcours. Un autre afterwork est prévu le 19 septembre prochain. Elles vous attendent nombreux!